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Le Conseil des Sages 

 

Réunion du 2 décembre 2019 

 

Début de la réunion : 15h30 

Sages présents : 

Mme BACHELERY Martine - Mr BALLANGER Jean-Luc – Mme BARREAU Claudette –  

Mme CABRERA-GILBERT Maria Isabelle - Mme DUGUE Jacqueline – Mme DUSSILLOL Francine – 

Mr MALBECQ Noël – Mme PIAUD-CUISINIER Christine – Mme RENGEARD Fernande. 

 

Sage excusée : SAVEZ Elisabeth  

 

-=-=-  

 

 

1.  Approbation du compte rendu 4 novembre 2019 

 

Christine ouvre la séance et demande l’approbation du compte rendu du 4 novembre 2019. Ce dernier 

est adopté à l’unanimité. 

 

2.  Visite aux aînés 

Christine demande à Claudette et à Fernande de faire un point sur la visite aux aînés. Ces dernières 

nous nous informent du montant attribué par colis de noël sera de 8 Euros. 

Le colis sera remis aux personnes de plus de 80 ans qui n’auront pas participé à l’après midi des aînés 

du 3 décembre.  

La liste des personnes sera établie par M. Cassard, à l’issue de l’après midi des anciens du 3 décembre. 

Il va envoyer un courrier aux personnes concernées (avec un délai de réponse de 15 jours). Les 

personnes intéressées seront contactées ultérieurement afin de fixer un rendez-vous pour la remise des 

colis à leur domicile. Il y aurait en principe 60 colis.   
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Dès réception du listing, Fernande et Claudette retourneront au Coccimarket pour passer la commande 

exacte.  Elles précisent le contenant des colis, en plus des friandises (madeleines, petite bûche en 

chocolat et sucres d’orge), il y aura des petits pots de rillettes de saumon et de pâté de chevreuil. 

Les colis seront préparés par la responsable de Coccimarket. Dès qu’ils seront prêts, elles iront les 

chercher. 

 

Christine fait le point sur l’organisation de l’après midi récréatif des anciens : 

- la préparation de la salle des Acacias (installation des tables et décoration) se fera le 3 décembre 

dès 10h, y participeront 5 personnes du Conseil des sages. 

- l’accueil et le service de l’après midi est prévu à 14h30. 

 

3.  Point sur le Téléthon 

 

Christine fait le point sur la participation du CdS au Téléthon : Claudette et Fernande prépareront la 

pâte des galettes, confection des galettes : vendredi soir dès 18h jusqu’à 20h à la salle des Acacias. 

Jaqueline se joindra à elles, car il y aura besoin de trois personnes. A 20h Isabelle, Martine, Christine et 

Elisabeth prendront la relève jusqu’aux alentours de 23h. 

 

4.  Participation Jeunes pousses 

Christine remercie tous les sages pour leur participation aux plantations des jeunes pousses. 

 

5.  Compte rendu du congrès et réponse au questionnaire + badge à restituer 

 

Christine demande aux participants au Congrès de restituer les badges pour ceux qui ne l’ont pas fait. 

Elle précise également que le compte rendu n’a pas encore été fait, mais que ce congrès a été très 

intéressant, les participants ont été très satisfaits de notre accueil à Venansault.  

 

A la demande des organisateurs du Congrès sur les points forts et faibles de ce congrès, Christine 

donne son ressenti sur les points forts : 

- le plus important aura été la présence de Kofi Yamgnane et Jacques Auxiette.  

- les ateliers dynamiques sur la thématique très intéressante de l’écocitoyenneté. 

- le témoignage de El Guettar et de leur souhait de fédérer à la FVCS. 

- les repas très équilibrés du Lycée Branly et elle félicite les jeunes qui ont fait le service. 

 

Jean Luc Ballanger nous rejoint en cours de réunion et confirme que ce congrès a été un vrai succès, 

ainsi que la matinée sur Venansault. 

Il informe que d’autres villes de Vendée vont fédérer à la FVCS, Pouzauges, Aizenay… 

 

Sur le point faible, Christine a été surprise de l’accueil du jeudi qui a été très long et peu qualitatif. 

 

Christine nous informe avoir été élue au conseil d’administration de la FVCS et  nommée secrétaire. 

Elle sera amenée à faire des déplacements dans le cadre de ses nouvelles fonctions. 

 

Le prochain Congrès national aura lieu dans le Nord à Jeumont en octobre 2020. 

  

6.  Rencontre Aizenay, Mouilleron le Captif et Venansault 

Christine nous informe d’une rencontre entre les sages d’Aizenay, Mouilleron et Venansault qui aura 

lieu début 2020. 
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Christine propose 2 dates, soit le 31 janvier ou le 7 février à 9h. La date du vendredi 7 février 2020 est 

retenue. Cette rencontre aura lieu à Aizenay dans la salle Georges Hillairiteau. Christine nous 

confirmera si un repas est prévu. Le départ se fera vers 8h 30 à la mairie. 

 

 

7.  Projet plaquette « Liste des numéros d’urgence et utiles », 

Christine a établi la plaquette « Liste des numéros d’urgence et utiles » et en remet un exemplaire aux 

Sages. 

 

8.  Espace Entour’âge 

 

Christine nous informe de l’inscription à Clic’Entourage. 

 

9.  Date du prochain conseil municipal 

 

Le prochain conseil municipal aura lieu le mercredi 18 décembre 2019. 

 

 

10. Questions diverses 

Christine nous confirme que la prochaine réunion sur le livre sur Venansault aura lieu le 10 décembre 

2019 Salle Texier. On avancera à notre rythme. Elle ramènera son ordinateur ainsi qu’Isabelle. Elle 

nous informe que Daniel Vouhé souhaite nous remettre tous les documents qu'il a sur l'histoire du 

Raisiné. 

 
11.  Prochaine réunion : le Jeudi 9 janvier 2020 (voir le lieu) 

Fin de réunion : 16h30                                                            

 Fait ce jour à Venansault 

 

« Celui qui fréquente les sages devient sage » 

                                                    De Salomon 

  
 

Maria Isabelle CABRERA-GILBERT                                            Christine PIAUD-CUISINIER & Claudette BARREAU 

 

 

 

 

 

  


